

学童部通信 第80号 ₩ 平成26年11月



あちらこちらにコスモスの花が咲き、朝夕の温度差が激しい季節となってきました。 学童室内はみんなの熱気でポカポカしていますが、外は寒くなり、乾燥もしているので 風邪をひいたりして体調を崩さないよう心がけましょう♪

地震がおさまるまで「ダンゴ虫」!

伊勢市危機管理課から防災アドバイザーの竹内さんをお招きし、防災の話 を 各学童部にて聞きました。



「この音(避難警告音)、聞いたことあるか? 聞こえたらどうするんだ? 「机にもぐる!」

「ダンゴ虫!!」」小学校でも訓練したようで、すぐに音を 聞いて動いていました。

映像を見て、自分たちの地域でも同じことが起きるかも分からないという 厳しいお話もあり、子どもたちも自分で何ができるかを考えていました。 そして、東北の震災時にも使われた『新聞紙スリッパ』の作り方を教わりました。







厚生学童部

次は何を作ろうかなぁ~??

ドミノを並べて倒すのはもちろん、

ペットボトルのキャップやドミノを

使っていろいろな形に並べて楽しんで

花・おにぎり・ミッキーマウスなど…。

警察署の方々を講師にお招きし、『不審者講習会』に参加しました。 それぞれの学童の利用人数や、施設環境などは異なりますが、実際に不審者 が敷地内に入ってきたことを想定してのご指導がありました。



護身術の指導では、手をつかまれた場合・後ろからきた場合など、その時 に応じた動きを指導いただき実践しました。

浜郷学童部



9月に種をまいたフロックスが芽を出した ので、大きなポットに植え替えをしました。

『黒瀬に花を咲かせよう!』という運動で学童も 参加しています。

慣れない手つきですが、 一つずつ丁寧に植え替えを しながら

「何色の花が咲くんかな?」 「苗もらってくれるかな?」 会話を楽しみながらの作業でした。







います♪







城田学童部

子どもたちの間で大人気の『妖怪ウオッチ』です♪ ブロックで上手に赤オニ・青オニ・マスターニャーダ・タンクニャン などを作り、机いっぱいにキャラクターが並んでいます♪



